MIÉRCOLES, 21 DE JULIODE 2021 LA PROVINCIA DIARIO DE LAS PALMAS

Sucesos 51

Un niño de tres años muere cuando se bañaba en una piscina de El Puertillo

El pequeño jugaba con un grupo de niños en una zona de poca profundidad cuando se dio la alerta * Los sanitarios trataron de reanimarlo durante hora y media

A. Castellano LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Un niño de tres años, identificado como Ian Francisco E. S. y natural del noroeste de Gran Canaria, falleció en la tarde de ayer cuando se bañaba en una de las piscinas de Los Charcones de Bañaderos, en la localidad aruquense de El Puertillo. Tanto los socorristas de Cruz Roja como los sanitarios del Servicio de Urgencias Canario (SUC) intentaron reanimar al pequeño durante más de una hora y media, pero finalmente solo pu-dieron certificar su muer te. La autopsia determinará si el menor falleció por un ahogamiento o por cualquier otra circunstancia debido a que el pequeño se encontraba en una zona donde había poca profundidad.

El su ceso ocurrió en torno a las 14.47 horas cuando la víctima, que había acudido a pasar el día junto a un familiar, jugaba con otros niños en el interior de la charca sin la presencia de adultos que los vigilaran. En ese momento, la marea estaba baja y, según fuentes consultadas, no estaba llena. Pero uno de los pequeños dio la voz de alerta a los socorristas, que se encontraban a unas pocas decenas de metros del lu-gar, de que el niño estaba flotando en el agua boca abajo. Cuando los rescat adores acudieron Ian ya se encontraba en parada cardio-

rrespiratoria.

Los propios socorristas comenzaron las labores de reanimación cardiopulmonares, al mismo tiempo que los bañistas daban aviso al Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (Ce-coes) 112, que movilizó dos am-bulancias del Servicio de Urgencias Canario (SUC), una de ellas de soporte vital avanzado de la base de El Pagador y la otra medicalizada que se desplazó desde Las Palmas de Gran Canaria; Policía Local de Arucas y Guardia Ci-vil del puesto del mismo munici-pio norteño.

Entre socorristas y sanitarios intentaron reanimar al pequeño de tres años durante una hora y 10 minutos, pero finalmente solo pudieron confirmar su muerte, según indicaron las mismas fuentes Los sanitarios asimismo tuvieron que atender al familiar, que se encontraba en estado de

shock después de lo sucedido. Agentes de la Policía Judicial de la Guardia Civil de Santa María de Guía, por su parte, iniciaron una investigación para tratar de determinar las causa del fallecimiento. En un principio, las pes-quisas apuntan a un posible ahogamiento del menor, aunque se



Las ambulancias del SUC y la Guardia Civl, en el paseo de El Puertillo donde ocurrió el accido

está a la espera del resultado de la autopsia del cadáver, que previsi-blemente se le realizará durante la jomada de hoy, para determinar el motivo de la muerte. Tampoco se descarta que hubiera su-

frido un corte de digestión que derivara en una parada cardiorrespiratoria, como precisaron las mismas fuentes.

Este es el segundo fallecimiento que se producía en aguas del

La muerte de Ian Francisco E. S., de tan solo tres años, ha tocado al Noroeste. Su padre es natural de Guía y su madre, de Agaete. El alcalde guiense lo recordó como un niño «muy alegre».

Dolor en el Noroeste por la muerte de lan

El niño era un gran aficionado a la UD Guía � El pleno de Agaete muestra su pesar por lo ocurrido

A. C. D. LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Santa María de Guía y Agaete recibieron en la tarde de ayer un mazazo al conocer la mu erte del pequeño Ian Francisco E. S., de solo tres años, ahogado en una de las piscinas de El Puertillo. El alcalde guiense, Pedro Rodri-guez, quien conocía al pequeño, se mostró ayer apesa dumbrado por lo ocurrido. «Nunca olvidaré tu sonrisa y el cariño sincero que siempre me demostraste», indicó en las redes sociales acompañado de una fotografía con el pe-queño durante la inauguración de un parque infantil y de la que autorizó su publicación en este

periódico.

Rodríguez señaló que el pequeño Ian era un aficionado acé-

rrimo del UD Guía. No obstante acudía con sus abuelos paternos a ver prácticamente todos los partidos del equipo de fútbol e incluso, reseño el primer edil, «recitaba el himno de memoria». «lectada el filimio de filento da». El niño, que el próximo mes de agosto cumplifía cuatro años, iba a formar parte de la cadena de filiares del principal club del municipio en la próxima temporada. El club compartió el pesar en su cuenta de Twitter: «Esta-mos consternados por el repentino fallecimiento de nuestro pequeño Ian. Queremos trasladar nuestro más profundo pesar a toda su familia, #rojinegros de corazón que hoy lloran una pérdida que ha roto de dolor a todos

los que le conociamos. DEP Ian». La familia paterna del pequeño Ian era muy conocida en el

Archi piélago en un plazo de poco más de 24 horas. Un hombre de 45 años perdió la vida la tarde del pasado lunes en la playa de Costa Calma, en el municipio de Pájara. Asimismo, el pasado domingo,

una niña de dos años sufrió un se-miahogamiento en la piscina de un complejo hotelero de Puerto Rico y fueron los propios familiares quienes la trasladaron en primera instancia al centro de salud más cercano. Allí, una ambulan-cia la evacuó al Hospital Materno

Infantil en estado grave. Además, el martes de la pasada semana, otro niño de cinco años fue recuperado de una parada cardiorrespiratoria después de que fuera rescatado de la piscina de un hotel de Adeje, en el sur de Tenerife. El pequeño tuvo que ser evacuado en estado grave al Hospital Universitario Nuestra Señora de La Candelaria de Santa Cruz de Tenerife por un helicóp tero medicalizado.

21 menores fallecidos en 2021

España ha registrado durante el presente año hasta 21 menores de edad fallecidos por accidentes acuáticos, el último de ellos el ocurrido ayer en las piscinas de El Puertillo, según datos recopilados por Asociación Española de Técnicos de Socorrismo y la plataforma Canarias, 1.500 kilómetros deCosta. El periodista y promotor de esta última, Chano Quintana, resaltó ayer que sólo durante los prime-ros 20 días de julio han muerto seis niños y, además, otros tres han resultado heridos de carácter crítico y cuatro graves. En las Islas. el número de fallecidos por accidentes acuáticos entre el 1 de enero yel 20 de julio asciende a 24, de los que ocho se han producido en Tenerife, seis en Gran Canaria, cuatro en Fuerteventura, tres en Lanzarote, dos en La Palma y uno en El Hierro. La Gomera y La Graciosa no han registrado víctimas



El alcalde de Guía, Pedro Rodríguez, con el pequeño lan en un parque. | 1 8 y 6

municipio de Santa María de Guía. Su abuelo fue fontanero del Avuntamiento durante 40 años y su abuela trabajaba en la escuela infantil de La Atalaya. «Él me quería mucho», apuntó Pedro Rodríguez, quien añadió que cuando se estaba construyendo el parque infantil de Plaza Chica le prometió que lo invitaría a la inauguración, «Era un niño alegre, siempre saludaba, no era timi do, siempre te iba a decir algo. Le tenía un montón de cariño», agregó. El dolor también llegó al mu-

nicipio de Agaete, de donde era

natural su madre. El pleno del Ayuntamiento envió ayer las condolencias a la familia antes de empezar. La alcaldesa, Men-chu Rosario, declaró que la familia materna también era muy querido en el municipio. «Era un niño guapísimo», apuntó la regidora, quien recordó que hace apenas unos días lo escuchó cantando vendo a la casa de sus cantando yendo a la casa de sus abuelos, situada cerca del Ayun-tamiento. «Le mando todo el apoyo a la familia y que sepan que van a tener a todo el pueblo apoyándola» en estos duros momentos, apostilló.